
Pièces 2 Pièces

Superficie 54 m²

Référence V0571AN

Prix 367 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Superbe  loft  en  dernier  étage  d'une  résidence  située  dans  le  centre  de  Juan  les

Pins, à proximité immédiate des plages, commerces et restaurants.Composé d'une

entrée,  cuisine  américaine  équipée,  séjour,  chambre,  une  salle  de  douche  avec

double  vasque  et  toilettes.  Nombreux  rangements.  Climatisation  réversible.Belle

vue  dégagée  sur  la  ville  et  les  palmiers,  pas  de  vis-à-vis.Avec  l'achat  de

l'appartement vous bénéficierez de deux transats à la plage privée de la résidence.

Superb loft  on the top floor of  a residence located in the center  of  Juan les Pins,

close  to  beaches,  shops  and  restaurants.Composed  of  an  entrance,  open  plan

kitchen,  living  room,  bedroom,  a  shower  room  with  double  sink  and  toilet.  Many

storage.  Reversible  air  conditioning.Beautiful  view  of  the  city  and  palm  trees,  no

vis-à-vis.With the purchase of the apartment you will benefit from two deckchairs at

the private beach of the residence.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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